



La Fundació Bosch i Gimpera se crea en 1983 como un centro de transferencia de conocimiento, tecnología e innovación de la Universidad de Barcelona (UB). Como medio propio tiene el encargo de realizar las actividades de innovación, promoción, valorización, transferencia de resultados y la gestión de los contratos, convenios y proyectos de la UB y precisa incorporar:

## **Técnico de gestión y logística en Laboratorio de Simulación Clínica**

### **Funciones:**

Soporte a la gestión de reservas de actividad docente basada en simulación en función de las necesidades formativas, los recursos materiales y humanos necesarios en función de la actividad docente que se va a realizar.

Soporte a la gestión de reservas de espacios de simulación en función de las necesidades formativas, los recursos materiales y humanos necesarios en función de la actividad docente que se va a realizar.

Soporte a la gestión de recursos materiales y asignación a actividad formativa según necesidades (aulas, sistemas audiovisuales, simuladores, equipos de electromedicina y sistemas educativos (pizarras, mandos, etc)) en función de la actividad docente que se va a realizar.

Soporte a la gestión de trámite administrativo de pago a docentes en función de su perfil y actividad efectuada.

Asignación a actividades formativas del material fungible, audiovisual, electrónico o eléctrico (no fijo) precisos para poder poner en marcha los simuladores, equipos de electromedicina y sistemas educativos en un laboratorio de simulación clínica.

Poner en marcha (encender) y apagar las aulas, sistemas audiovisuales, simuladores, equipos de electromedicina y sistemas educativos (pizarras, mandos, etc) en un laboratorio de simulación clínica.

Realizar el control de acceso al laboratorio de simulación según una lista de asistencia y pasarlo a una base de datos digital.

Revisar y reponer el material fungible gastado después de una actividad educativa en base a un check-list.

Montar y desmontar los espacios de simulación (sillas, mesas, camillas, simuladores y otros) en función de la actividad docente que se va a realizar en un laboratorio de simulación clínica.

### **Perfil:**

Grado Universitario.

Nivel C de catalán.

Se valorará grado en economía o similares.

Se valorará formación de máster relacionada con educación/pedagogía.

Se valorará experiencia laboral previa en centros, laboratorios o aulas de simulación clínica en postgrado de cuidados críticos y emergencias.

### **Competencias:**

Es capaz de ofrecer soporte a la gestión de reservas de actividad docente y reservas de espacios de simulación en función de las necesidades formativas, los recursos materiales y humanos necesarios en función de la actividad docente que se va a realizar.

Es capaz de ofrecer soporte a la gestión de recursos materiales y asignación a actividad formativa según necesidades (aulas, sistemas audiovisuales, simuladores, equipos de electromedicina y sistemas educativos (pizarras, mandos, etc) en función de la actividad docente que se va a realizar.

Es capaz de montar y desmontar un espacio de simulación en función de la actividad docente,

seleccionando los recursos necesarios (aulas, sistemas audiovisuales, simuladores, equipos de electromedicina y sistemas educativos), seleccionando el material fungible, electrónico o eléctrico requerido para poner en marcha y apagar los mismos.

Es capaz de realizar el control de acceso de alumnos según una lista de asistencia.

Es capaz de recoger los espacios de simulación, verificar el material fungible gastado y reponerlo, limpiar los simuladores y equipos de electromedicina y materiales educativos y almacenarlos pertinentemente según los protocolos.

### **Se ofrece:**

- Indefinido
- Jornada: 35
- Salario Bruto Mensual: 2402.37 Euros

### **Reserva:**

Reserva para personal con discapacidad, de acuerdo con lo establecido en el artículo 59 del RD legislativo 5/2015, de 30 de octubre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley del estatuto básico del empleado público.

### **Igualdad de oportunidades:**

De acuerdo con las medidas previstas en el Plan de Igualdad de la Fundació Bosch i Gimpera, incorporamos la perspectiva de género en el proceso de selección para garantizar la igualdad de oportunidades, neutralidad, transparencia y evitar prejuicios y discriminación por razón de género.

### **Información adicional:**

- Director del proyecto: Nicolas Arfelis, Jose Maria
- Número del proyecto: 312155

Fecha publicación : 09-10-2023

Fecha fin publicación : 19-10-2023